



 **Tierheilkunde und Tierpsychologie**

Klassische Homöopathie in der Tierheilkunde

In der naturheilkundlichen Tierpraxis ist die Homöopathie eine der wichtigsten und wirkungsvollsten Therapiemethoden. Anders als die „Schulmedizin“ behandelt die Homöopathie nicht Krankheiten, sondern den Kranken.

Ausgehend von der Annahme, dass ein gesunder Körper ein System in Balance ist, ist im erkrankten Körper das Gleichgewicht gestört. Dieses Gleichgewicht stellt die klassische Homöopathie nicht her, in dem sie ein Mittel ‚gegen‘ bestimmte Symptome verordnet, sondern das (Konstitutions-)mittel ermittelt, das den gesamten Patienten sowohl bei chronischen als auch akuten Prozessen stützt, stärkt und heilt – und dabei noch die psychische Komponente mit einschließt.

Wir arbeiten in diesem Seminar mit dem Repertorium von Kent.

- Arbeiten mit dem Repertorium (Symptomenverzeichnis)
- Arbeiten mit der Materia medica
- Wahl des homöopathischen Mittels, Wahl der Potenz
- Praxisbezogene Fallbeispiele
- Arzneimittelbilder
- Anamnese unter Praxisbedingungen – „Übersetzung“ der Patientenbesitzerangaben für die Repertorisation
- Verlaufsbeurteilung

Dieses Seminar richtet sich an Tierheilpraktiker/innen und auch Tierpfleger/innen.

Termine

Mo, 27.07.2026

19:00–22:15 Uhr

Di, 28.07.2026

19:00–22:15 Uhr

[und 3 mehr](#)

Preis

300,00 €

Online-Seminar

Dieses Seminar findet online statt.

Seminarnummer

SSH111270726V

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 12.12.2025

Dozent

Michael Kempa

Nach dem Studium (Hoch- und Tiefbau) Ausbruch einer schweren Autoimmunkrankheit, die mit Diätetik und Akupunktur geheilt wurde. Im Anschluss an die Genesung nach einer einjährigen Ausbildung Übernahme eines Reformhauses in Freiburg/Breisgau. Daneben Mitarbeit im Ausbildungswesen, Schulungen in Arzneimittelrecht und Aufbau eines Kursprogramms zur Vollwerternährung und Kräuterheilkunde. Veröffentlichung zu Themen der Naturheilkunde. Nach 14-jähriger Tätigkeit in der Branche Verkauf des Geschäfts.

Von 1998 bis 2001 Ausbildung zum Tierheilpraktiker. Im Anschluss daran verschiedene Praktika und Mitarbeit in einer Tierklinik. 2002 Eröffnung der Praxis für Tiergesundheit in Freiburg. Der Schwerpunkt seiner Aufgabe sieht er in der Aufklärung von Tierbe-